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Journées du LEADERSHIP  
« Au profit de la sécurité »  

 

Inscrit dans la continuité de 
nos « piliers de la Culture  
de sécurité », nous avons pour ambition d’œuvrer au 
développement du leadership de tous les relais hiérarchiques 
de nos organisations au profit de la sécurité sur chacun de nos 
chantiers. 
« Leadership », c’est la capacité d’une personne à influencer 
et fédérer un groupe, pour atteindre un but commun, dans 

une relation de confiance mutuelle. 
Dans ce cadre, nous venons d’organiser avec la présence de notre Directeur de Pôle 
une journée destinée à l’ensemble de nos encadrants qui sont les leaders de nos 
affaires.  
« Comprendre et développer mon potentiel de leader », voilà les objectifs qui 
étaient fixés autour des thèmes suivants : 

- Capacité à partager une vision ou un but commun / donner du sens 
- Les leviers de motivation personnels 
- Capacité à fédérer et engager 
- Capacité à trouver des solutions, à prendre des décisions 

 

Prochainement, nos Responsables de Chantier qui sont le premier niveau de 
management sur le terrain et les leaders sur nos chantiers, vont eux aussi assister 
à une journée de formation afin de leur permettre d’exploiter pleinement leur 
potentiel de leader accompagnés de leurs Chefs d’Entreprise et de notre Directeur 
Régional. Les thématiques abordées seront celles-ci : 

- Mieux se connaitre et connaitre ses collègues de travail pour optimiser sa 
communication et sa relation à l’autre 

- Comprendre l’impact du stress sur les prises d’informations et de décisions 
- Briefings efficaces en y intégrant la prévention comme levier de 

performance globale avec une posture dynamique et positive 
 

Tous ensemble, nous allons continuer de progresser sur ce pilier de notre culture 
de sécurité, critère essentiel de notre performance collective et durable. 

N° 123 | Mai 2022 
 

 

 
 
 
 
 

1 société  
- 5 entreprises opérationnelles 

 
 
▪  

 
 
 
 
 

 
▪ L’EE Clermont 
▪ L’EE Decize 
▪ L’EE Langeac  
▪ L’EE Saint-Flour Marvejols 

 
- 1 entreprise fonctionnelle 

▪ L’EE UF 

 
- 1 département 

 
 
 

 

Chiffre d’affaires 2021 
27 758 195 € 
 
 

Effectifs au 01.05.2022 
196  
2 recrutements en cours 

 
 

 
 
L’Entreprise Electrique est certifiée  
ISO 9001    L’ISO 9001 est la norme internationale de système du management de la qualité 
ISO 14001   L’ISO 14001 est la norme internationale concernant le management de l’environnement 

ISO 45001   L’ISO 45001 est la norme internationale de système de management de la sante et de la sécurité au travail.  

 

 

Laurent TARDIVAT, Chef d’entreprise 
Citeos Clermont|LEE Clermont Infras 



Les marchés obtenus par L’Entreprise Electrique 
 

Entreprise Client Description Durée Montant HT 

 NGE Travaux d’éclairage : réparation et de 
renforcement du Viaduc de Tauves 

3 mois 35 k€  

TEE 63 – CAM – Ville 
Beaumont 

Mise en conformité Eclairage Public – 
Programme 2022 

9 mois 150 k€ 

COLAS RAA Eclairage Quartier St Jean – Clermont-fd 1 an 135 k€ 

COLAS RAA Eclairage parking – Dafy Moto - AUBIERE 5 mois 67 k€ 

COLAS RAA Eclairage Aménagement de l’Hôtel Dieu – 

Clermont-Fd 

5 mois 30 k€ 

VILLE DE LANGEAC Extension vidéoprotection 2022 2 mois 50 k€ 
 

MICHELIN Remplacement câble HTA R3 Cataroux 2 mois 20 k€ 

CAM Mise en conformité des installations Eclairage 
public / Commune de Ceyrat 

6 mois 213 k€ 

 

 
ENEDIS DR ALPES 

 
Marché mesures et amélioration des MALT  

3 ans + 
2 ans 

 
806 k€ 

 
 

Actualités des entreprises 
 

Carnets Rose et Bleu 
 

Florent COURTIOL et Lucie MEISSONNIER sont heureux de vous annoncer la naissance de 
Alyssia née le 28 février 2022 
Eléonore et Matthieu GUILLAUD sont heureux de vous annoncer la naissance de 
Philomène née le 6 mars 2022 
 

Au Clermont Foot avec 
l’Association des 

Maires Ruraux du Puy-de-Dôme 
Début avril, la réception du FC Nantes au stade Gabriel Montpied a été l’occasion de relancer notre traditionnel match 
avec l’AMR 63. Après 2 ans de restrictions COVID, nous étions tous ravis et heureux de nous retrouver. 
Une après-midi réussie : de l’ambiance en loge et dans le stade, une convivialité réelle et partagée entre tous. 
L’Association et l’Entreprise Electrique se retrouvent autour de principes communs : être actif pour la vie du monde 
rural et participer au développement des infrastructures. 
Ce fut également l’occasion de remettre à Sébastien GOUTTEBEL, Président de 
l’AMR 63, le maillot officiel du Clermont Foot. 
Merci à tous pour ce bon moment :  
- Sébastien GOUTTEBEL – Président de l’AMR63 
- Victor LAGEIX – Conseiller municipal de Murol 
- Yves COSTE – Maire St Vincent 
- Anthony PALERMO – Maire de St Eloy les Mines 
- Patrick PELISSIER – Maire d’Apchat 
- Christophe SERRE – Maire de Tauves 
- Séverine & Damien FONTANIER – Secrétaire AMR63 
 

|Fabrice MINGAT 
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Clermont 

Clermont 



DESTINATION 
HIMALAYA 
Cet objectif évocateur ne l’a pas toujours été 

pour nous. Je me rappelle encore la plaisanterie de mon collègue me 
demandant si nous devions prévoir, en vue de cette rencontre, nos piolets et 
autres chaussures à crampons… 
Ce 29 mars dernier, nous voici donc tous réunis, au Casino de Royat. Après un 
très chaleureux accueil de Patrice FONT et un moment de partage autour d’un 

café de bienvenue, la journée « Le Leadership au profit de 
la prévention » était lancée. 

Pourquoi l’Himalaya ? Parce que c’est un des plus beaux exemples, 
contemporain et français, de l’échec dans la réussite et de la réussite dans 
l’échec ou comment progresser rapidement et apprendre de ses erreurs, pour 
atteindre les sommets mais pas à n’importe quel prix.  
L’idée principale de cette journée a été, au travers des tentatives de conquête 
des « 8000 mètres », de mettre en avant l’importance du leadership et son 
rôle prépondérant dans la prévention. L’analogie entre nos expéditeurs 
héroïques de l’Annapurna et du Makalu et le monde de l’Entreprise prend 
tout son sens lorsqu’on connait le déroulement de ces deux épopées, séparées seulement de quelques années. La 
préparation, le retour d’expérience, le leadership, autant de valeurs qu’on retrouve dans nos activités quotidiennes. 
Cette journée enrichissante et intéressante a été animée de concert, par Patrice FONT et ses Collaborateurs et par un 
Organisme extérieur. Le dynamisme et l’interaction étaient au rdv, avec l’utilisation, notamment de l’outil « Klaxoon » 
qui a permis à chacun et s’exprimer en temps réel avec l’ensemble des participants. 
Cerise sur le ballon, un invité de marque, excusez du peu, Monsieur Fabien PELOUS a conclu cette belle journée. Le 
Capitaine emblématique du XV de France qui, au passage, n’a pas oublié de rappeler que ses titres de Champion de 
France avaient été remportés face à l’ASM Clermont, nous a livré sincèrement sa vision du leadership et de l’importance 
de la préparation dans l’obtention de l’expertise. 
Le plus beau palmarès du rugby français s’est ensuite prêté au jeu des questions / réponses, avant que chacun rejoigne 
son domicile. 

Une très belle expérience qui nous servira, j’en suis sûr, à préparer « nos prochaines expéditions » et à 
remporter, je l’espère nos « 8000 » à nous. 

|Nicolas BOSTMEMBRUN 
 

MISE EN LUMIERE 
Mairie de Coulanges les Nevers 

Fin MARS, L’EE Decize a réalisé la mise en valeur de la Mairie de Coulanges les 
Nevers pour le compte du Syndicat Intercommunal d’Energies, d’Equipement 
et d’Environnement de la Nièvre. 
Grâce au système RGB et aux 13 projecteurs LED installés, la Mairie peut 
désormais être mise en lumière lors de manifestations ou lors d’événements 
particuliers. Nous remercions les équipes pour leur disponibilité et leur 
professionnalisme. Nous sommes fiers de ce très beau projet qui a conquis le 
SIEEEN et les représentants de la mairie. Une belle réussite laissant entrevoir 
de beaux projets à venir. 

|Anaïs SAMSON 
 

L’entreprise renforce son équipe 
Anaïs Samson qui a fait ses débuts en temps qu’intérimaire rejoint l’équipe de 
L’Entreprise Electrique Decize. La découverte progressive du métier l’ayant 
conquise pour son avenir parmi nous. 

|Xavier BARON 
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Decize - Lapalisse 

Decize - Lapalisse 



(IRVE) 
L’entreprise est engagée dans une démarche RSE 

depuis plusieurs années sur de nombreux sujets et a élaboré son 

propre scénario de réduction d’émissions de CO2.  
L’expérience accumulée depuis 2010 dans les IRVE et l’impulsion 
confirmée des véhicules électriques, particulièrement ces deux 
dernières années,  permettent de se projeter et d’organiser le renouvellement de notre flotte de véhicules sur les 
années à venir.  

Nous visons une trajectoire volontariste de réduction  
de 40 % de nos émissions de CO2 en 2030 et la neutralité carbone en 2050. 

Pour ce faire, nous prenons des engagements précis et mesurables dans le temps. Développement de carburant 
alternatif, déploiement de flottes de véhicules 
électriques, audit énergétique de nos bâtiments… Nous 

agissons concrètement pour atteindre la neutralité 
carbone. 
Sur le site de Clermont-Ferrand, c’est sept points de charge AC 
22kVA installés et un point de charge DC 24kW. Une 
supervision est mise en place pour le suivi et la maintenance 
des bornes, ainsi qu’un pilotage énergétique pour respecter la 
puissance disponible sur le site et permettre son évolution. 
Comme nous le préconisons dans nos études IRVE, 
l’infrastructure est dimensionnée pour accepter les besoins 
futurs de façon raisonnable et adaptée aux remplacements 
des véhicules identifiés. Ces quatre premières bornes 
permettent au site de L’Entreprise Electrique Clermont-
Ferrand de s’équiper avec un plan établi pour voir l’avenir 
sereinement. 

|Antoine BAUDELET 
 

Création carrefour à 
feux sur la 

commune de Royat (63)  
Afin de sécuriser la sortie de la rue Hippolyte Mallet sur l’avenue Anatole France, la 
mairie souhaitait l’installation de feux de signalisation lumineuse. Ce projet piloté 
par le Territoire d’Energie du Puy-de-Dôme avec Monsieur KARABULUT et le pôle de 
proximité, Monsieur ASTRUC dans un premier temps puis Mme BALANA pour la fin 
du chantier a connu quelques difficultés d’implantation du fait de l’espace très 
restreint du site.  
Je remercie tous les acteurs de ce projet qui ont contribué à la réussite du chantier 
et également le pôle de signalisation lumineuse tricolore de Clermont Auvergne 
Métropole qui a apporté son expertise. Les essais et la mise en service avec quelques ajustements ont permis un 
fonctionnement optimal de l’installation.  
A noter que pour renforcer la sécurité des voitures sortant de Mallet, une coordination a été mise en place pour 
synchroniser le passage au rouge d’Anatole France avec les feux du carrefour du parc Bargoin.  

|Christophe DENEBOUDE 

Clermont 

Clermont 
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AUBIERE « La vidéoprotection, un outil 
de prévention pour une ville apaisée » 
 

Je me suis permis de reprendre le titre des échos de la ville 
d’Aubière dans son numéro de Juillet/Aout 2021. C’est en effet 
dans cette perspective que de nombreuses communes 
s’équipent de systèmes de vidéoprotection. C’est également 
dans ce sens que, dans le prolongement du développement de 
notre activité, nous accompagnons aujourd’hui la ville d’Aubière 
dans la mise en place de son système. 
Dans la continuité de leurs promesses électorales, la mairie 
emmenée par Sylvain CASILDAS (Maire & Vice-Président de 
Clermont Auvergne Métropole) et Thibaut ALLEMAND (Adjoint à 

la Sûreté) a lancé l’appel d’offre en juillet 2021. 
Au vu de notre proximité (la première caméra est à moins de 
500 m de l’Entreprise Electrique !) et de notre histoire 
commune, nous avons fait de ce dossier notre priorité. 
Après les négociations qui ont eu lieu durant l’été, nous avons obtenu le marché réparti en 
deux phases équivalentes d’environ 110 k€ HT chacune. Nous avons débuté les travaux 
pour une mise en route des premières caméras début décembre le long de l’Artière, de la 
place des Ramacles au Parking Saint Verny. Leur première utilité était d’avoir une protection 
pour les jours de marché qui amène une grande 
concentration de personnes sur la place des Ramacles. 
C’est aujourd’hui une trentaine de caméras qui sont 
déployées, elles sont ramenées au commissariat de 
Police Municipale où les agents peuvent exploiter les 
images en direct comme à postériori. 

Nous avons également déployé 25 panneaux pour répondre aux exigences 
règlementaires, prévenir et être les premiers éléments de dissuasions.  
Nous finalisons les réglages pour optimiser le fonctionnement et faire une nouvelle 
référence qui sera une belle vitrine de notre activité dans la commune la plus proche 
de nous. 

|Christophe LEGRAND 
 
 

DEPANNAGES  
suite à la tempête DIEGO  

L’hiver avait été plutôt calme jusqu’à ce week-end du 8 avril où DIEGO est venu balayer le milieu de la France et 
notamment le Puy de Dôme. Des rafales à près de 130 km/h ont été relevées à Clermont Ferrand. Les dégâts sur le réseau 
de distribution électrique sont nombreux : poteaux cassés, lignes au sol et donc des clients coupés. 

Nos équipes ont œuvré tout 
le week-end et encore sur la 
semaine suivante dans 
différents secteurs du Puy de 
Dôme (Clermont Ferrand, les 
Combrailles et le Livradois 
Forez) pour réalimenter un 
maximum de foyer privé 
d’électricité. 

 
|Fabrice MINGAT 

 
 
 
 

Clermont 
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Le risque électrique et la VAT 
(EP, BT, HTA) 

Focus sur notre incontournable « Le Risque Electrique » 

Un an est déjà passé depuis l’EHPG survenu sur un chantier de renouvellement de câble BT.  

Le Vérificateur d’Absence de Tension est l’unique appareil pouvant assurer la mise hors tension d’un câble.  

La VAT c’est aussi la Vie Avant Tout.  
Ce slogan doit vraiment résonner dans nos têtes et servir de bouclier contre un moment d’inattention,  

une fausse certitude… 

Chaque monteur doit réaliser sa VAT juste avant de commencer son travail.  

Ne pas se fier aux « normalement », « il n’y a pas de raison », « aucun 
risque de… ».  
La Vérification d’absence de tension se 
fait avec un détecteur de tension 
spécialement conçu pour effectuer les 

vérifications d’absence de tension et doit être équipé de touches 
IP2X. Réaliser une VAT avec un voltmètre ou un multimètre est 
interdit. 
 

Plus jamais ça !  
|Fabrice MINGAT 

 

LES NOUVEAUX 
Mutation CEE ALLIER à L’EE 
Clermont. À la suite de mon 
parcours pépinière réalisé au sein 

de l’entreprise CEE ALLIER (VINCI Energies France), j’ai eu 
l’opportunité d’intégrer une nouvelle équipe à 
l’Entreprise Electrique Clermont en tant que Responsable 
d’Affaires. Ce nouveau poste va me permettre de 
partager les points techniques et managériaux que j’ai pu 
apprendre à l’entreprise CEE ALLIER mais aussi d’en 
apprendre davantage avec la nouvelle équipe des 
bureaux de Clermont. Je viens renforcer les équipes de 
Fabrice MINGAT (Réseaux) ainsi que celles de Christophe 
TAILLANDIER (EP). Nous avons de très belles activités 

notamment avec le projet du BHNS ainsi que la mise en 
conformité des différentes communes. J’ai pu rencontrer 
la totalité des équipes de Clermont grâce aux réunions 
organisées entre les Responsables d’Affaires et les 
équipes de chantier. 
Chaque entreprise du groupe a des méthodes et des 
organisations différentes mais les activités 
au sein de celles-ci restent les mêmes. Je 
remercie l’ensemble des collaborateurs 
pour l’accueil chaleureux et je suis très 
fière de faire partie de cette entreprise 
jeune et dynamique. 

|Lucie BOISTIER 
 

Voici les trois autres collaborateurs qui ont également été embauchés le 1er avril : 
 

Richard GIRAL qui nous vient tout 
droit d’EGEV et qui 
renforce les équipes 
EP de l’Entreprise 
Clermont (nous 
avons fait la journée 
des jeunes 

embauchés en binôme à Lyon et 
nous nous sommes retrouvés le 
même jour ici). 

 
Valentin CHEFDEVILLE qui a connu 

ce métier grâce à un 
proche et qui a eu 
envie d’en découvrir 
davantage. 
 
 

 
 
 

 
Maxime JUSTO qui a un parcours 

d’électricien et qui 
souhaite continuer 
dans ce domaine.   
 
 
 

 
 

|Lucie BOISTIER 
 
 
 

Clermont 

Clermont 
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Le temps pour réaliser une VAT n’est pas 

perdu mais au contraire, gagné pour la 

suite du chantier et pour la santé de tous. 

Tous les deux sont arrivés en janvier en tant qu’intérimaires 

et ont été embauchés le 1er avril. 



7. 

Visite chantier TST 
Branchements Enedis Lozère 

Pour notre amélioration continue en prévention et sécurité, nous 
sommes allés à la rencontre de notre équipe de monteurs aéro-
souterrains dans le cadre de notre marché de branchements 
ENEDIS au village d’Anilhac sur la commune de Mas Saint Chély 
avec notre animateur QSE Sébastien Niny. 

L’objectif de cette rencontre est d’échanger avec nos 
monteurs afin de progresser sur nos actes TST. 
Contrôle des outils, moyens de protection, habilitations, IPS/ITST, 
processus opératoires et divers documents administratifs sont les 
premiers points abordés. Le deuxième acte a consisté à observer 
l’acte TST en l’occurrence la réalisation d’une boîte BT sous 

tension. S’en est suivi un débriefing entre l’animateur QSE et l’opérateur. Ces échanges riches nous permettent de nous 
évaluer et d’anticiper la préparation d’un éventuel audit SERECT avec ENEDIS dans les mois à venir. 

|Bertrand SIMONIN 
 

RENOVATION ENERGETIQUE 
DE LA MISE EN VALEUR 

DE L’EGLISE DE LESCURE 
A VALUEJOS (Cantal) 

Pour le compte du SDE15, l’Entreprise 
Electrique Saint-Flour Marvejols a étudié la 
conception suivie de la réalisation des travaux 
de la mise en valeur de l’église de Lescure de 
Valuéjols. Cette mise en lumière pérenne et 
esthétique participe pleinement à l’attractivité 
du territoire. Les élus et leurs concitoyens sont très satisfaits de cette réalisation, 
preuve de sa bonne intégration dans son environnement. Le bilan énergétique de 
cette rénovation est également très favorable avec une nouvelle installation de 500 
W, bien moins énergivore que l’ancienne de 3 500 W. 

|Cédric BOEUF 

 
Nos objectifs | Nos indicateurs | Nos résultats 

Qualité Sécurité Environnement 
 
 

OBJECTIFS Qualité 2022  

 

RESULTAT D’ENTREPRISE  
OBJECTIF 

2022 
 

5 % 

 

 EIM 
Objectif 100 % 

64% 
au 30.04.2022 

Citeos Clermont   
L’EE Clermont Infras  
L’EE Saint-Flour Marvejols  
L’EE Decize   
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

 Citeos Clermont   
L’EE Clermont Infras  
L’EE Saint-Flour Marvejols  
L’EE Decize   
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

100% 
100% 

45% 
30% 
45% 

 

COÛT DES NON CONFORMITES 
Objectif  ≤ 40 000 €   

9628€ 
au 30.04.2022 

 CASSES ANORMALES VEHICULES ET 

ENGINS – Objectif < 30 000 € 
14532 € 

au 30.04.2022 

Citeos Clermont   
L’EE Clermont Infras  
L’EE Saint-Flour Marvejols  
L’EE Decize   
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

1285 € 
1258 € 

608 € 
944 € 

5533 € 

 Citeos Clermont   
L’EE Clermont Infras  
L’EE Saint-Flour Marvejols  
L’EE Decize   
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

1350 € 
1750 € 

750 € 
5 482 € 
5 200 € 

Saint-Flour Marvejols 

Saint-Flour Marvejols 



Nos objectifs | Nos indicateurs | Nos résultats 

Qualité Sécurité Environnement 
 

 

OBJECTIFS Sécurité 20221  
 

TAUX DE FREQUENCE 
Objectif < 5 

0 
au 30.042022 

 TAUX DE GRAVITE 
Objectif < 0.2 

0 
au 30.04.2022 

Citeos Clermont   
L’EE Clermont Infras  
L’EE Saint-Flour Marvejols  
L’EE Decize   
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

0 
0 
0 
0 
0 

 Citeos Clermont   
L’EE Clermont Infras  
L’EE Saint-Flour Marvejols  
L’EE Decize   
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

0 
0 
0 
0 
0 

 

PRESQU’ACCIDENTS 
Objectif > 100 fiches 

47 fiches 
au 30.04.2022 

 VISITES DE CHANTIER 
Objectif > 196 visites 

71 visites 
au 30.04.2022 

Citeos Clermont   
L’EE Clermont Infras  
L’EE Saint-Flour Marvejols  
L’EE Decize   
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

8 
12 

5 
6 

16 

 Citeos Clermont   
L’EE Clermont Infras  
L’EE Saint-Flour Marvejols  
L’EE Decize   
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

6 
24 
12 

8 
21 

 
 

OBJECTIFS Environnement 20221  

 

BILAN CARBONE 2020 Emission des gaz à effets de serre Scope 1 + 2 par collaborateur 

 

L’Entreprise Electrique :  8.26 t eq CO2 / collaborateur soit - 19 % par rapport au Bilan 2018  
T eq CO2/collaborateur  (Rappel Bilan 2018 : 10.18 t eq CO2/collaborateur) 

2021 2018 
Citeos Clermont  5.52 t/C02 7.32 t/C02 soit    - 24 % en 2021  
L’EE Clermont Infras 6.67 t/C02 8.9 t/C02 soit    - 22 % en 2021 
L’EE Saint-Flour Marvejols 8.5 t/C02 10.93 t/C02 soit    - 22 % en 2021 
L’EE Decize  10.79 t/C02  12.71 t/C02 soit    - 17 % en 2021 
L’EE Langeac  9.87 t/C02 11.4 t/C02 soit    - 13 % en 2021 

 

 

VALORISER NOS DECHETS  
PAR UN MEILLEUR TRI 
Objectif Taux de valorisation > 90 % 

Déchets dangereux 

85 % 
Valorisés au 30.04.2022 

Déchets non dangereux 

89% 
Valorisés au 30.04.2022 

Déchets inertes 

80 % 
Valorisés au 30.04.2022 

Citeos Clermont  
L’EE Clermont Infras 
L’EE Saint-Flour Marvejols 
L’EE Decize  
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

85 % 
85 % 
88 % 

 84 %  
88 % 

91 % 
91 % 
88 % 
92 % 
81 % 

80 % 
80 % 
80 % 
80 % 
80 % 

 

NOS ACTIONS ENVIRONNEMENTALES PHARES 
 

Mise en place de 4 bornes de recharge électrique et Achat d’un véhicule Hybride à Clermont-Ferrand 
Mise en place d’une borne de recharge électrique et achat d’une ZOE électrique à Saint-Flour  
Mise en place d’une borne de recharge et achat d’une ZOE électrique à Langeac  

 

Nos règles d’or – Evaluation des 11 incontournables par le responsable QSE au 
30.04.2022 

 
 

         

 

1 
ANALYSE DES 

RISQUES 
 

2 
5 PREMIERES 

MINUTES 

3 
PORT 

 DES EPI 

4 
RANGEMENT ET 

PROPRETE 

5 
ASSUJETTIS-

SEMENT DANS 
LES NACELLES 

6 
PORT DES 

CHARGES ET 
MANIPULATION 

7 
DESCENTE ET 
MONTEE DES 

ENGINS 

8 
TRAVAUX EN 

HAUTEUR 

9 
RISQUE 

ELECTRIQUE 

10 
QUALITE DE 
L’OUTILLAGE 

11 
SECURITE 
ROUTIERE 

           
 

 Non maîtrisé  A améliorer  A conforter  Acquis 

|Sébastien NINY 
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OBJECTIF 2030  
sur Bilan 2018  

→ - 50 % / collaborateur 

La réduction importante s’explique principalement par la période de pandémie et le renouvellement engagé de notre parc poids lourds et véhicules légers. 


